

WONGCILIK

Kapolres Sumbawa Memberikan Beasiswa Dan Penghargaan Kepada Putra dan Putri Polri Berprestasi

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WONGCILIK.CO.ID

Jun 25, 2024 - 15:15



Sumbawa NTB - Bertempat di lapangan hijau Polres Sumbawa, Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.IP, menyerahkan penghargaan dan beasiswa prestasi bagi putra dan putri Polri di bidang akademik dan non akademik, dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Selasa

(25/6/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa turut di dampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Ny. Dewi Heru Muslimin serta Para Pju Polres Sumbawa.

Ke-8 anak yang menerima beasiswa ini semuanya adalah putra dan putri anggota Polres Sumbawa. Mereka dipilih berdasarkan kriteria prestasi akademik maupun non akademik yang gemilang serta kegiatan ekstrakurikuler yang aktif dan berdampak positif.

Anak-anak Personil Polres Sumbawa tersebut memiliki prestasi baik di tingkat Kabupaten, Provinsi maupun di tingkat Nasional dalam bidang olahraga Taekwondo, Panahan serta Olimpiade Matematika. Adapun Nama-nama anak Personil Polres Sumbawa berprestasi yaitu :

Vanesa Aprilia Renyaan anak dari BRIPKA Wilbrodus Renjaan anggota Polsek Moyo Hilir Polres Sumbawa.

Mario Jardhel Rumaseb Puta anak dari Gideon Rumaseb ASN Bag Log Polres Sumbawa.

Muhammad Falih Romizah anak dari Kabag Log Polres Sumbawa AKP Satrio, SH.

Alafta Anindya Khairunnisa anak dari Kabag Log Polres Sumbawa AKP Satrio, SH.

Lunaya Nabila Safitri Rumaseb anak dari Gideon Rumaseb ASN Bag Log Polres Sumbawa.

Gede Nanda Swambawa anak dari Aipda Made Rudiana anggota Sek Plampang Polres Sumbawa.

Gusti Bagus Krishna Sumiartha anak dari BRIPKA Ngurah Juni Artha Kanit Intel Polsek Sumbawa.

Keisha Anindya Octadhifa (Prestasi Akademik) anak dari AIPTU Edi Nurkamin dan AIPDA Aeny S Purnama.

Para Putra Putri Polri yang berprestasi tersebut selama ini berlatih dan dibina di Dojang RBC Polres Sumbawa di bawah Asuhan Pelatih utama Sabeum Sumartono, ST., M.Eng.

Kapolres Sumbawa mengatakan, hal ini merupakan bentuk kepedulian Polri, khususnya Polres Sumbawa kepada siswa-siswi berprestasi, bagi putra dan putri Polri di bidang akademik dan non akademik, yang diharapkan melalui bantuan beasiswa ini dapat meringankan beban biaya pendidikan.

“Selain itu, kegiatan ini juga sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan kerja keras para siswa dalam menggapai prestasi,” ungkapnya.

Kapolres juga berharap agar beasiswa ini dapat memberikan dorongan

tambahan bagi para siswa untuk terus berkarya dan berprestasi di masa mendatang.

"Kami semua berharap kiranya bantuan yang telah diberikan dapat dipergunakan dengan baik serta meningkatkan prestasi bagi putra dan putri Polri di bidang & non akademik." tutup Kapolres. (Adb)